

Jornada TOKIKOM sobre el futuro de los medios locales

08/06/2012

¿Qué estructura comunicativa necesita la comunidad vascoparlante? He ahí la pregunta sobre la que pivotará la jornada TOKIKOM, que trata obtener una respuesta colectiva a la situación de crisis que viven en estos momentos los medios de comunicación en general y los medios locales en euskera en particular.

Programa

La jornada tendrá lugar en el Polo de Innovación Garaia de Mondragón, y se desarrollará a lo largo del día, con esta programación:

09:00 Recepción y reparto de material.

09:15 Saludo de la mesa: Mikel Irizar (TOKIKOM), Gobierno Vasco, Diputación Foral de Gipuzkoa y Mondragon Unibertsitatea.

09:30 Nekane Goikoetxea (HUHEZI): "Función de los medios de comunicación en la comunidad vascoparlante del s. XXI".

10:15 Aitor Zuberogoitia / Eneko Bidegain (HUHEZI): "Tendencias de los medios de comunicación: riesgos y oportunidades para los medios locales en euskera".

11:00 Café.

11:30 Gari Araolaza / Luistxo Fernandez (CodeSyntax): "Posibles usos de la tecnología en los medios de comunicación en euskera".

12:15 Bart Bijmens: "Het Belang Van Limburg".

13:00 Hermaniko kronika. Información local diaria en euskera.

14:00 Comida.

15:30 Café tertulia.

16:30 Mesa redonda: "Los medios locales en el sector de medios de comunicación en euskera".

- Inazio Arregi (TOKIKOM)
- Iban Arregi (Grupo Berria)
- Xabier Letona (Argia)
- Nerea Azurmendi (Diario Vasco)

